
L’année 2018 prend fin et les activités semblent bouger trop vite. On pense qu’on pouvait ramener le
temps perdu en arrière. Mais le temps ne peut pas être ramené en arrière, sinon il n’y aura pas la notion de
« retard ». C’est ça la réalité de notre vie et nous devons aller en avant toujours.

Au début de l’année 2018, nous avons élaboré quelques projets avec des objectifs à atteindre. A la fin de
l’année nous avons constaté que tous nos projets ne sont pas réalisés on pense que si nous avions le
pouvoir nous allons ramener le temps en arrière pour rattraper les projets non réalisés. Mais inutile : on ne
peut jamais rattraper le temps perdu ou manqué, sinon on n’aura pas la notion de « retard ». Quelques
projets étaient aussi utopiques qui ne répondent pas à la réalité du temps au du milieu. Des projets
utopiques peuvent être décevants quand on ne les réalise pas.

Mais à la fin, il y a une satisfaction avec les projets réalisés. Ils peuvent ne pas être extraordinaire, mais
une fois il y a satisfaction et appréciés par les gens, il y a de quoi réjouir.

Depuis trois ans nous travaillons sans arrêt à la construction de notre nouvelle Eglise pour remplacer la
baraque que nous avons. La contribution modeste de la communauté chrétienne soutenu par la prière fait
que nous avons eu des appuis divers pour couvrir le coût de la construction qui à notre surprise s’élève à
près de 95% de coût total de la construction. Sans cela il nous fallait plus de dix ans ou plus pour réaliser
une telle construction.

En avril un premier essai était fait par la célébration de la fête paroissiale couronnée de la fête de départ
définitif du père Theo, un de Pionniers de la fondation des Missionnaires d’Afrique au Togo. La fête du
Christ Roi a vu un déménagement définitif dans la nouvelle Eglise, même si nous n’avons pas des bancs
encore, nous utilisons des chaises plastiques en attendant fabriquer les bancs à fur et à mesure que les
chrétiens fassent  des contributions.

Cette réalisation avec la bonne santé donne une occasion d’action de grâce et de remerciement. L’année
pour moi est un succès. Nous rendons grâce à Dieu pour ses bienfaits. Je remercie aussi toute personne
qui nous a soutenus à réaliser nos projets. Merci ! Nous sommes très reconnaissants pour votre soutien,
que Dieu vous tende au centuple. Grand Merci.

Je profite de la même occasion pour vous souhaiter JOYEUX NOËL ET BONNE HEUREUSE
ANNÉE 2019. Que Dieu vous bénisse de bonne santé, joie et paix.
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